

Hagener Impuls

von Birgit Ebbert & Ulrich Wens

Spuren der Belle Epoque am Rande des Ruhrgebiets

Anfang des letzten Jahrhunderts gehörte Hagen zu den großen Kulturstädten Europas. Wer genau hinschaut, wie die Fotografen dieses Kalenders, findet noch heute Spuren davon. Die Bezeichnung dieser oftmals versteckten kulturellen Kleinode als "Hagener Impuls" hat sich seit den 70er Jahren gefestigt. Die pointierten Bilder mit den kurzen informativen Texten werden manchen Betrachter ermuntern, auf Spurensuche zu gehen und Hagen neu zu entdecken. Die Fotografen verstehen den Kalender als Hommage

